



MASCARA

Un documentaire de Vincent Martorana

SYNOPSIS :

Il y a 4 ans, je découvre la Lucha Libre, le catch mexicain, un dimanche de mai au Coliseo de Mexico.

Une production



Tel : +33 (0) 6 60 77 19 96

daifilms@daifilms.com

www.daifilms.com

2012 / 63 minutes / HD / VO Français-Espagnol
ST Anglais – Espagnol - Français

Ecrit et réalisé par Vincent Martorana

Image : Nathalie Durand

Assistant et traduction : Olivier Bréant

Montage : Nicolas Bilder

Mixage : William Flageollet

Produit par Olivier Bréant & Vincent Martorana

© Daï Films & Vosges Télévision avec la participation du CNC

Il y a 4 ans, je découvre la lucha libre, le catch mexicain, un dimanche de mai au Coliseo de Mexico. C'est le premier pas vers un souvenir de l'enfant que j'étais. Longtemps j'ai imaginé que mon visage n'était pas mon vrai visage et qu'un jour le masque me serait arraché.

Hace cuatro años descubri la lucha libre, un domingo en el Coliseo de la Ciudad de México. Fue el primer paso hacia un recuerdo del niño que fuí. Durante mucho tiempo pensé que mi rostro no era mi verdadero rostro y que algún día la máscara me sería arrancada.

4 years ago, I discovered lucha libre, the Mexican wrestling, a sunday at Coliseo, in Mexico City. This is the first step towards a memory of me as a child. Long time I thought my face was not my real face and the mask one day would be torn off.

